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¿Por qué el F.C. Barcelona ha cosechado tantos éxit os en los últimos 
tiempos? ¿Qué ha cambiado respecto a tiempos anteri ores? 

   Uno de los cambios más fuertes en la sociedad se ha producido en el fútbol. 
El F.C. Barcelona ha cosechado muchos éxitos y muchos seguidores gracias a 
la situación actual del fútbol, que es lamentable. 

Yo creo que el F.C. Barcelona ha cosechado tantos éxitos porque el fútbol, hoy 
en día, más que un deporte es una especie de teatro, donde los que más se 
esfuerzan en vez de ser recompensados, son criticados, un ejemplo fue el 
rumor de los jugadores del F.C. Barcelona se dopaban. Ese rumor era una 
mentira para ocultar la verdad, intentando engañarte a ti mismo y a los demás, 
cuando la verdad era que el F.C. Barcelona jugaba al fútbol porque le gustaba 
y lo daba todo. En mi opinión, el F.C. Barcelona es de los pocos equipos que 
mantienen el amor por el fútbol, al contrario de otros muchos equipos que no 
buscan jugar al fútbol, buscan dar la nota y hacerse la víctimas echando la 
culpa a los otros para no aceptar que han fallado. 

Finalmente, tengo que decir, lamentablemente, esta situación futbolística va a 
seguir, y, a causa de esto, el F.C. Barcelona va a seguir cosechando éxitos, 
pero los rumores y mentiras continuarán, no buscando fútbol, buscando dinero. 


